



Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 29.04.2024

Die Kreisstraße wird erneuert

Am heutigen Montag beginnen Bauarbeiten auf dem Streckenabschnitt zwischen Neureuth und Weihermühle

LEUTERSHAUSEN (wg) - Auf Umleitungen müssen sich Verkehrsteilnehmer einstellen, die zwischen den Leutershäuser Stadtteilen Weißenkirchberg und Brunst sowie dem Schillingsfürster Stadtteil Neureuth unterwegs sind. Am heutigen Montag beginnen dort Bauarbeiten. Teilstrecken werden bis in die Sommerferien voll gesperrt.

Die Kreisstraße AN34 wird zwischen Hetzweiler und Neureuth auf einer Strecke von rund 2,8 Kilometern saniert, teilte das Staatliche Bauamt Ansbach mit. Die Fahrbahn weist dort Schäden in Form von Verdrückungen, Oberflächenrissen, Flickstellen und maroden Rändern auf.

Verstärkung mit Rasengitterplatten

In den Kurven-Innenbereichen ist eine Verstärkung des Bankettes mit Rasengitterplatten erforderlich. Zudem wird der Wellstahldurchlass an der Weihermühle aufgrund von Korrosionsschäden erneuert.

Im ersten Bauabschnitt, der am heutigen Montag beginnt und laut Bauamt voraussichtlich bis Ende Juni dauert, wird die Strecke zwischen Neureuth und Weihermühle erneuert.

Die zweite Etappe umfasst die Strecke von Weihermühle bis Hetzweiler. Dieser Abschnitt wird voraussichtlich Anfang August abgeschlossen. Die Gesamtkosten von knapp 1,5 Millionen Euro werden vom Landkreis Ansbach als Straßenauftragsträger getragen. Fördermittel des Freistaates gibt es nicht.



Auch dieser Wellstahldurchlass an der Weihersmühle wird erneuert. F.: Staatliches Bauamt Ansbach/Eva Ziegler